



Aushang am: 13.07.2015

Liebe Mitmieterinnen und Mitmieter,

es wurde mehrfach die Frage zum Grund des Einbaus des Tores in der Einfahrt Wallstraße an den Mieterbeirat herangetragen. Dazu möchten wir folgende Information geben:

Mit dem Bau mehrerer neuer Hotels im Umfeld unseres Wohnobjektes wird der Hof zunehmend von Touristen als Durchgang genutzt. Dazu kommt, dass auch Fahrradfahrer und Motorrollerfahrer hier immer wieder eine Abkürzung nehmen.

Der Hof wurde zunehmend zum ungenehmigten Abstellen von Autos, z.B. durch Gaststättenbesucher, genutzt, nicht ansässige Fahrradbesitzer stellten tagsüber auf dem Hof ihre Räder ab.

Durch Nichtbewohner wurde immer wieder im Hof Müll entsorgt, was dadurch gefördert wurde, dass immer noch durch Mieter die Türen des Müllplatzes nach der Müllablage nicht verschlossen werden.

Ein weiteres Problem besteht darin, dass Nichtbewohner im Hof ihr Bedürfnis entsorgen, da im Umfeld ein Mangel an öffentlichen sanitären Einrichtungen besteht. Ergänzt wird das dadurch, dass mehrfach der Kinderspielplatz als Hundetoilette genutzt wurde.

Dadurch besteht eine nicht zu unterschätzende Gefahr für auf dem Hof spielende Kinder.

Aus den genannten und weiteren Gründen unterstützt und begrüßt der Mieterbeirat die von der WBM beauftragte Einsetzung des Tores und bittet alle Mitmieter, durch ihr aktives Mitwirken die o.g. Belastungen mit zu beenden.

Der Mieterbeirat